
 

 

 

 

 

 

 

 

Assemblée générale - 26 mai 2024 
 

 Matthieu Berthomier 

 Marie-Christine Cimadevilla 

 Dorothée Gallois-Cochet 

 Valérie Soubeyran 

 Denis Verrey 

 Thibault Viort 

 

Candidats pour un renouvellement de mandat : 

 Antoine Bouvatier  Cécile Henry 

 Gilles Camincher  Moïse Mounkoro 

 Valérie Chaillou  Charlotte Perrain 

 Bertrand Dicale  Margherita Rapin 

 Dominique Fougeirol  Jean-Michel Ulmann 



 

 

Matthieu BERTHOMIER 
Né en 1972, j'ai grandi dans la paroisse du Vésinet où j'ai 
rencontré Cécile.  

Après quelques années en Suède et aux États-Unis, nous nous 
sommes installés à Paris où j'étudie le soleil, les planètes et 
les aurores boréales à l'aide de sondes spatiales.  

Nous nous sommes rapprochés de la paroisse il y a une 
dizaine d'années. Nos deux filles y font leur formation 
biblique. Elles sont aussi éclaireuses dans la troupe du 
Luxembourg.  

Devenu responsable de l'École biblique il y a 3 ans, j'ai la 
joie, avec Christel Sardou, d'y accueillir les enfants de 7 à 10 ans et de leur faire connaitre 
la Parole de Dieu, la foi chrétienne et la lecture protestante de la Bible. 

C'est aussi l'occasion de tisser des liens avec les parents et les grands-parents de ces enfants 
qui sont l'Église de demain. 

 

Marie-Christine CIMADEVILLA 
Née en 1961, baptisée et confirmée au temple de l'Étoile, je 
suis la fille d’Ursula-Marianne Dietzsch, protestante d'origine 
allemande et d'Armando Cimadevilla, catholique et 
républicain espagnol. 
 
En 1996, je me suis mariée au temple de Neuilly avec Éric 
Froguel, que certains d'entre vous connaissent bien, ou ont 
croisé pendant les repas d'après culte ou à la veillée de Noël. 

Nous avons présenté notre fille Amélie au temple de Neuilly 
quand elle avait 3 ans. Elle a ensuite demandé le baptême et 
l'a confirmé à Pentemont. 

C'est dans cette communauté chaleureuse et ouverte que je suis, pour la première fois, 
devenue officiellement paroissienne. Les temps de culte, parfois les repas d'après culte, la 
pause prière, le groupe de maison, les moments d'échange, les amitiés nouées, ont pris et 
prennent une grande part dans ma vie. 

Ma profession d'avocate me tient aussi à cœur. 

Je suis heureuse et touchée de l'appel du Conseil presbytéral à le rejoindre pour servir notre 
communauté. Je m'y engage 

Le Seigneur est mon berger. 



 

 

Dorothée GALLOIS-COCHET 
Née en 1973 en Savoie (dans une famille catholique qui 
fréquentait peu l’Église), je suis arrivée en Ile de France à 18 
ans pour mes études. Ma profession : professeure de droit à 
l’Université. Ma famille : je suis l’épouse d’Alexandre (non 
paroissien) et la maman d’Auguste, né en 2011 (qui est au 
pré-KT).  

À 25 ans, j’ai franchi pour la première fois le seuil de la rue 
Madame, au bénéfice d’un « Viens voir » lancé par un 
collègue. Depuis, je n’ai plus quitté cette paroisse où j’ai 
rencontré des personnes dont l’exemple édifiant m’a permis 

de grandir dans la foi. Quelques moments marquants : le parcours Alpha (comme invitée, 
puis responsable), une mission de rapportrice au Synode régional 2018 (sur la révision des 
textes de référence de l’EPUdF), sans oublier un mandat de conseillère presbytérale de 2014 
à 2018, qui me permet de mesurer l’engagement que représente ce ministère collégial. 
C’est donc avec gravité, mais aussi une joie profonde, que je réponds à l’appel du Conseil 
presbytéral.  

 

Valérie SOUBEYRAN 
Je suis née en 1961 dans une famille catholique pied noir 
d’Algérie du côté de ma mère, du sud- ouest du côté de mon 
père. J’ai passé toute mon enfance et une partie de mon 
adolescence au Soudan, au contact de l’Islam et d’un 
Christianisme missionnaire. La question de la coexistence des 
religions du Livre me tient à cœur. 

Accompagnée par Denis qui n’était pas encore mon époux, 
j’ai rencontré le protestantisme, ici même, rue Madame, au 
cours d’un culte avec le pasteur Sahagian en 1982 !  

Au sein de notre paroisse, j’ai exercé la fonction d’adjointe au 
Trésorier, je suis également membre du groupe Marhaban et je fais partie de l’équipe de 
planification des déjeuners de Pentemont. 

Avec Denis, nous avons élevé cinq enfants et nous avons le bonheur d’avoir cinq petits-
enfants. 

J’ai cessé toute activité professionnelle il y a peu d’années. 

C’est avec joie et reconnaissance que je m’engage à servir de mon mieux notre 
communauté au sein du Conseil presbytéral. 

 



 

 

Denis VERREY 
Membre de la paroisse depuis toujours (paroisse du Luxembourg 
puis paroisse de Pentemont-Luxembourg), j’y suis très attaché. 

Baptême, catéchisme, éclaireur, conseiller presbytéral pendant 4 
ans, co-fondateur avec le pasteur Simon Wiblé du groupe 30-45, 
rattaché pendant 3 ans au groupe Entrepreneur et Dirigeant 
Chrétien, mon parcours au sein de notre Église a été riche et m’a 
permis de partager des moments heureux et fraternels avec 
beaucoup de ses paroissiens et de ses paroissiennes. 

Je suis issu d’une famille protestante (mes deux parents étaient 
membres de l’EPUPL), j’ai fait des études de droit et rempli des fonctions de juriste au sein 
de plusieurs sociétés. J’exerce aujourd’hui, à titre libéral, l’activité de médiateur pour les 
entreprises. Métier passionnant puisqu’il consiste à permettre à des personnes en conflits de 
trouver une issue amiable et durable à leur désaccord. Démarche en ligne avec mes 
aspirations chrétiennes… 

Je suis marié à Flavie. J’ai 3 enfants qui se prénomment : Aloïs, Elisa et Jules. 

J’aime la randonnée, ce qui n’est pas étonnant pour un enfant des Cévennes. Je pratique 
du piano jazz et de l’improvisation théâtrale. 

Je siège au conseil d’administration du CASP (Centre d’Action Sociale Protestant) dont le 
rôle est si important pour accompagner les personnes en situation de vulnérabilité et 
d’exclusion. 

 

 

Thibault VIORT 
Ma mère protestante et mon père catholique m’ont fait grandir 
dans la chrétienté entre le collège et le lycée jésuites, l’école 
biblique et les scouts marins EEUdF de Bordeaux. 

A l’âge de 15 ans, j’ai eu la révélation de ma foi en Christ et que 
Dieu est Amour. 

Le Seigneur me porte de manière très présente depuis 
l’adolescence, même si parfois j’ai pu m’éloigner de lui au plus 
fort de ma vie de chef d’entreprise.  

Le choix du protestantisme s’est fait naturellement à l’entrée à l’âge adulte. 

À 51 ans, après 15 ans de présence au culte à Pentemont, j’ai été appelé précisément au 
moment où je souhaitais m’engager plus dans la paroisse. J’espère y apporter de la joie, 
du dynamisme et de nouvelles idées. Ma femme, juive, non croyante, ainsi que mon fils de 
18 ans, me soutiennent dans cette démarche. 


